

Agenda Kegiatan

(Surabaya, 19/01/2024)

Balai Besar Pengujian Standar Instrumen Veteriner (BBPSI Veteriner) melaksanakan penandatanganan perjanjian kerja sama dengan Fakultas Kedokteran Hewan Universitas Airlangga bertempat di ruang Dekanat FKH UNAIR.

Acara ini dihadiri oleh Kepala BBPSI Veteriner Dr. Ir. Fery Fahrudin Munier, M.Sc., IPU., ASEAN., Eng. dan Ketua Kelompok Layanan Standar Instrumen Kesehatan Hewan dan Masyarakat Veteriner serta Ketua Tim Kerja Pengelolaan Produk Standardisasi Kesehatan Hewan dan Masyarakat Veteriner. Dari pihak FKH UNAIR dihadiri oleh Dekan FKH Prof. Mirni Lamid., dan Wadek 3 Prof. Mustofa Helmi Effendi, beserta tenaga pengelola kerjasama FKH UNAIR.

Dalam sambutan pembukaannya, Kepala BBPSI Veteriner menyatakan sangat bangga akan kesempatan tersebut, dan kerjasama ini merupakan hal yang sangat penting dalam mendukung tugas dan fungsi baik BBPSI Veteriner maupun FKH UNAIR.



Sebagai unit kerja yang salah satu tugas utamanya menyusun konsep RSNI di bidang kesehatan hewan dan masyarakat veteriner, BBPSI Veteriner juga masih memiliki tugas dalam melaksanakan pengujian di bidang kesehatan hewan dan masyarakat veteriner. Kedua tugas ini sangat saling terikat, karena penyusunan RSNI tidak mungkin dapat dilakukan bila tidak ada kemampuan dalam pengujian untuk memvalidasi RSNI yang diusulkan ke BSN.

Penandatanganan kerja sama ini diharapkan akan menjadi awal kolaborasi dan sinergi yang baik dalam peningkatan kapasitas sumber daya manusia, khususnya di sisi pembelajaran, magang, dan penguatan riset dalam rangka pengujian, yang nantinya dapat memberikan pelayanan optimal kepada masyarakat.

Agenda Kegiatan



KUNJUNGAN BELAJAR



Fakultas Ilmu dan Teknologi Kesehatan
Prodi Kesehatan Masyarakat
Universitas Jenderal Achmad Yani (UNJANI)

» @bsipveteriner



16 Januari 2024 ● ● ●

(Bogor, 16/01/2024) - BBPSI

Veteriner menerima kunjungan Dosen dan Mahasiswa Fakultas Ilmu dan Teknologi Kesehatan Prodi Kesehatan Masyarakat Universitas Jenderal Achmad Yani (Unjani), yang diterima secara langsung oleh Kepala Bagian Tata Usaha Rudi Aksono, S.P.

Kunjungan tersebut sebagai sarana pembelajaran mahasiswa dalam memperdalam Mata Kuliah Epizootik (sebagai studi tentang dinamika penyakit hewan berdasarkan fenomena massa). Mahasiswa berkesempatan untuk mengunjungi beberapa sarana layanan yang dikelola oleh BBPSI Veteriner seperti laboratorium pengujian kesehatan hewan dan kesehatan masyarakat veteriner, pengelolaan Culture Collection dan juga perpustakaan.

Di akhir kegiatan mahasiswa menyampaikan, bahwa mereka bersyukur mendapatkan ilmu dan pengalaman baru yang belum didapatkan di bangku kuliah. Dari kunjungan ini diharapkan dapat memberikan pengalaman dan inspirasi mahasiswa dan menjadikan BBPSI Veteriner lebih dekat dan dikenal oleh masyarakat.

